

DON'T MISS THE BEST WINE BY THE GLASS,

SERVED BY CORAVIN WINESYSTEMS

## SAUVIGNON BLANC ZIEREGG | 2020

Weingut Tement | Südsteiermark | Steiermark  
BIO | Trocken | 13,5 Vol.%

25 | 150

Eine Ikone vom historischen Teil der Lage Zieregg. So komplex wie das Leben. Fleischige Zitrusfrucht, etwas Litschi und Cassis. Kompakt und mineralisch. Zieht einem von der ersten Sekunde an in seinen Bann. Zitrisch salzig und endlos lang. Schon jung attraktiv, im Alter unwiderstehlich.

*An icon from the historical part of the Zieregg location. As complex as life. Fleshy citrus, some lychee and cassis. Compact and mineral. Captivates you from the first second. Citrus, salty and endlessly long. Attractive when young, irresistible when aged.*

## MEURSAULT VILLAGE | 2021

Weingut Olivier Leflaive | Burgund | Frankreich  
Trocken | 13 Vol.%

40 | 225

Ein äußerst eleganter Meursault mit einer feinen aromatischen Nase duftend nach Zitrusfrüchten, Akazienblüte und Walnüssen. Am Gaumen die für Meursault typische Saftigkeit und Harmonie gepaart mit präziser Säure sowie mit einem energiegeladenen, mineralischen Nachklang. Der Ausbau in Barriques verhilft diesem Meursault Village zu einer noblen Aromatik, viel Tiefe und einer brillanten Klarheit.

*An extremely elegant Meursault with a fine aromatic nose scented with citrus fruits, acacia blossom and walnuts. On the palate, the juiciness and harmony typical of Meursault paired with precise acidity and an energetic, mineral aftertaste. The aging in barriques gives this Meursault Village a noble aroma, a lot of depth and a brilliant clarity.*

## ISOLE E OLENA CEPPARELLO | 2020

Isole e Olena | Toskana | Italien  
Trocken | 15 Vol.%

40 | 225

Im Glas leuchtet der Cepparello intensiv Rubinrot, an der Nase eröffnet sich ein außergewöhnlich intensives, konzentriertes fruchtiges Bouquet mit Aromen von reifen roten Früchten, Schwarzkirsche, Pflaumen, Cranberry, karamellisierten Orangen- und Zitruschalen, blumige Noten, geröstete Kräuter, Pfeffer, Tabak, sowie mineralische Nuancen. Körperreich, vollmundig, mit reifen und vollen Tanninen, getragen von guter Säurestruktur, ausgewogen und schon sehr elegant. Im Abgang ist er endlos lang, voller Finesse, aromatischer Komplexität und Nachhaltigkeit.

*In the glass, the Cepparello shines intensely ruby red, and an exceptionally intense, concentrated fruity bouquet opens up on the nose with aromas of ripe red fruits, black cherries, plums, cranberries, caramelized orange and citrus peels, floral notes, roasted herbs, pepper, tobacco, as well mineral nuances. Full-bodied, full-bodied, with ripe and full tannins, supported by a good acid structure, balanced and very elegant. The finish is endlessly long, full of finesse, aromatic complexity and sustainability.*

## CHÂTEAU LA GAFFELIÈRE 1ER GRAND CRU CLASSÉ | 2019

Château la Gaffelière | St. Émilion | Bordeaux | Frankreich  
Trocken | 14.5 Vol.%

45 | 270

Im Glas tiefes granatviolett; Üppige Noten von gebackenen Brombeeren, Blaubeerkompott und Johannisbeergelee, sowie einem Hauch von Waldboden, getrockneten Rosen und Zedernkiste mit einem Hauch von Laub. Am Gaumen vollmundig mit einer fantastischen Dichte und einem festen Rahmen aus feinkörnigen Tanninen und viel Frische, der mit anhaltenden Schichten heller, energischer Früchte endet.

*Deep garnet purple in the glass; Lush notes of baked blackberries, blueberry compote and currant jelly, as well as hints of forest floor, dried roses and cedar chest with a hint of foliage. Full-bodied on the palate with a fantastic density and a firm frame of fine-grained tannins and plenty of freshness, finishing with persistent layers of bright, energetic fruit.*

## LA CHAPELLE DE LA MISSION HAUT BRION | 2016

Château la Mission Haut Brion | Pessac-Léognan | Bordeaux | Frankreich  
Trocken | 13.5 Vol.%

60 | 360

Ein Monument aus dem Bordeaux. Dunkles Rubingranat im Glas. Reife Herzkirschen, dezente Kräuterwürze, zart nach Edelholz und Brombeeren. Saftig, engmaschig, dunkle Beerenfrucht, präsenste Tannine, etwas Nougat, mineralischer Touch und ein langes Finish. Einfach großartig!

*A monument from Bordeaux. Dark ruby garnet in the glass. Ripe heart cherries, subtle herbal spices, delicate notes of precious wood and blackberries. Juicy, dense, dark berry fruit, present tannins, some nougat, mineral touch and a long finish. Simply great!*

## CHÂTEAU LYNCH BAGES GRAND CRU CLASSÉ | 2017

Château Lynch Bages | Pauillac | Bordeaux | Frankreich  
Trocken | 13.5 Vol.%

70 | 420

Dieser große Lynch Bages ist konzentriert und dicht mit schönen schwarzen Johannisbeeren, Schiefer, Graphit und Bleistift. Mittlerer bis voller Körper. Sehr feine Tannine und Helligkeit. Eine lineare Tanninlinie, die sich schön durch den Wein zieht. Ein Verschnitt aus Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc und Petit Verdot. Raffiniert, vibrierend und dynamisch.

*This Lynch Bages is concentrated and dense with beautiful blackcurrant, slate and graphite. Medium to full body. Very fine tannins and brightness. A linear tannin line that runs beautifully through the wine. A blend of Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc and Petit Verdot. Refined, vibrant and dynamic.*

# SCHAUMWEIN | SPARKLING

## PROSECCO SANDRO DOC

Weingut V8 Vineyards | Venetien | Italien  
Extra Dry | 11.5 Vol.%

6.50 | 39

Dieser Schaumwein wird zu 100 % aus Glera-Trauben hergestellt und zeichnet sich durch hervorragende Frische und Trinkbarkeit aus. Der nach der Martinotti-Methode prickelnde Prosecco DOC ist der perfekte Begleiter für einen Aperitif mit Freunden.

Made 100% from Glera Grapes, this sparkling wine comes alive with excellent freshness and drinkability. Sparkling with the Martinotti method, Prosecco DOC is the perfect companion for an aperitif with friends.

## CRÉMANT DE JURA | 2018

Weingut Marcel Cabelier | Jura | Frankreich  
Brut | 12.5 Vol.%

7 | 42

Esprit de Chardonnay Crémant du Jura, eine edle Kreation aus dem Herzen des Jura in Frankreich. Handverlesene Chardonnay-Trauben verleihen diesem Crémant seine einzigartige Eleganz und Frische. Mit seiner feinen Perlage und dem Hauch von blumigen Noten entfaltet dieser Crémant eine erfrischende Lebendigkeit.

*Esprit de Chardonnay Crémant du Jura, a noble creation from the heart of the Jura in France. Hand-picked Chardonnay grapes give this crémant its unique elegance and freshness. With its fine perlage and hint of floral notes, this crémant reveals a refreshing liveliness.*

## GOSSET GRANDE RESERVE BRUT

Weingut Gosset | Champagne | Frankreich  
Brut | 12 Vol.%

19 | 115 | 220

Im Glas, leuchtendes Gold, In der Nase, reife schwarze Johannisbeere, der Duft von Sommerweizen, Trockenfrüchten und Lebkuchen. Am Gaumen, mineralische Noten dominieren am Gaumen und verbinden sich nach einer Weile mit den Tönen reifer Früchte. Das wechselvolle Zusammenspiel kommuniziert Frische und Opulenz. Ein intensiver, komplexer und ausbalancierter Champagner.

In the glass, bright gold, on the nose, ripe black currants, the scent of spring wheat, dried fruits and gingerbread. Mineral notes dominate on the palate and, after a while, combine with the tones of ripe fruit. The varied interplay communicates freshness and opulence. An intense, complex and balanced champagne.



## ICE IMPERIAL

Weingut Moët & Chandon | Champagne | Frankreich  
Demi-Sec | 12.5 Vol.%

- | 175

Der limitierte Moët Chandon Ice Imperial ist der erste Champagner weltweit, der eigens dafür entwickelt wurde, auf Eis genossen zu werden. Der Moët Chandon Ice Imperial steht damit für einen völlig neuen Champagnergenuss er besticht mit einer neuen, sensationellen Frische und kräftigen, tropischen Fruchtaromen. So wird der Moët Chandon Ice Imperial zum einzigartigen Highlight bei trendigen, sonnigen und exklusiven Happenings.

*The limited-edition Moët Chandon Ice Imperial is the first champagne in the world designed specifically to be enjoyed over ice. The Moët Chandon Ice Imperial stands for a completely new champagne enjoyment - it impresses with a new, sensational freshness and strong, tropical fruit aromas. This makes the Moët Chandon Ice Imperial a unique highlight at trendy, sunny and exclusive happenings.*

## BLASON ROSÉ BRUT

Weingut Perrier Jouët | Champagne | Frankreich  
Brut | 12 Vol.%

- | 195 | 370

Der Perrier-Jouët Blason Rosé ist ein edler Champagner mit leuchtender rosefarbener Farbe und blass-orangen Reflexen. Sein fruchtig-spritziger Stil präsentiert Aromen von Granatapfel, Pfirsich, Blutorange und reifen roten Früchten. Am Gaumen entfaltet er florale Töne von Rosen und weißen Blüten, harmonisierend mit süßen roten Früchten wie Erdbeeren und Kirschen. Das Finish ist elegant und lang anhaltend.

*The Perrier-Jouët Blason Rosé is a noble champagne with a bright rose color and pale orange reflections. Its fruity, tangy style presents aromas of pomegranate, peach, blood orange and ripe red fruits. On the palate it develops floral tones of roses and white flowers, harmonizing with sweet red fruits such as strawberries and cherries. The finish is elegant and long-lasting.*

# ROSÈWEIN | ROSEWINE

## ROSÉ | 2023

Weingut Taferner | Göttlesbrunn | Niederösterreich  
BIO | Trocken | 12 Vol.%

- | 39

Dieser aromatisch feinfruchtige Rosé-Wein wurde aus reifen BIO-Zweigelt Trauben gekeltert. Er versprüht Frische mit Erdbeerfrucht, Himbeere und Ribiseln. Am Gaumen angenehm rund, fruchtig und würzig zugleich.

*This aromatic, finely fruity rosé wine was made from ripe organic Zweigelt grapes. It exudes freshness with strawberry fruit, raspberries and currants. Pleasantly round on the palate, fruity and spicy at the same time*

## ROSÉ FLEURS DE PRAIRIE | 2023

Weingut Fleurs de Prairie | Provence | Frankreich  
Trocken | 12.5 Vol.%

8 | 51

Der Fleurs de Prairie Cotes de Provence Rosé ist eine herrliche Cuvée die mit ihren Aromen nach roten Früchten und Blüten überzeugt. Am Gaumen zeigt sich die Rosé trocken, wunderbar leicht mit einer frischen Säure, fruchtig und würzig.

*The Fleurs de Prairie Cotes de Provence Rosé is a wonderful cuvée that impresses with its aromas of red fruits and flowers. On the palate, the rosé is dry, wonderfully light with a fresh acidity and a fruity and spicy finish.*

## CÔTE DE PROVENCE ROSÉ | 2023

Weingut Ultimate Provence | Provence | Frankreich  
Trocken | 13 Vol.%

- | 63

Im Glas helles Rosa mit Kupferreflexen. In der Nase duftig, eine Kombination von reifer Zitrone, Himbeere und Erdbeere. Am Gaumen dezent würzig, floral und fruchtig und dank seines Anteiles an Syrah mit einer guten Säure. Feine Balance zwischen Frucht und Frische.

*Light pink in the glass with copper reflections. Fragrant on the nose, a combination of ripe lemon, raspberry and strawberry. Subtly spicy, floral and fruity on the palate and with good acidity thanks to its Syrah content. Fine balance between fruit and freshness.*

# WEISSWEIN | WHITEWINE

## GRÜNER VELTLINER DAC POYSDORF | 2023

Weingut Taubenschuss | Poysdorf | Niederösterreich  
BIO | Trocken | 12 Vol.%

7 | 42

Dieser handgelesene BIO-Grüner Veltliner vom Weingut Taubenschuss besticht mit Frucht & Würzigkeit im Einklang. Sehr klare Stilistik gepaart mit angenehmem Extrakt und fruchtigem Finish. Lebendig und ungemein trinkanimierend.

*This hand-picked organic Grüner Veltliner impresses with its fruit and spiciness in harmony. Very clear style paired with pleasant extract and fruity finish. Lively and extremely stimulating to drink.*

## KOMPASS CUVÉE WEST | 2022

Weingut Nonnenhorn | Bayerischer Bodensee | Deutschland  
Trocken | 13 Vol.%

- | 42

Der Kompass Cuvée West glänzt mit seiner cremigen und vollmundigen Textur. Hier finden Sie die großen Burgundersorten, Auxerois, Weißburgunder und Grauburgunder in saftiger Symbiose. Ein wunderbarer fruchtiger Trinkfluss, gepaart mit einem cremigen Abgang.

*The Kompass Cuvée West shines with its creamy and full-bodied texture. The wine combines the large Burgundy varieties, Auxerois, Pinot Blanc and Pinot Gris in a juicy symbiosis. A wonderful fruity drinking flow paired with a creamy finish.*

## RIESLING QUARZ | 2023

Weingut Sommer | Donnerskirchen | Burgenland  
BIO | Trocken | 12 Vol.%

7 | 42

Der duftige Riesling Quarz hat seine Ursprünge am kargen Südosthang mit Blickrichtung Neusiedlersee. Verwurzelt im Quarz entwickelt er Aromen nach Kräuterwiese und Steinobst, die den leichtfüßigen Charakter des Weins beleben.

*The fragrant Riesling Quartz has its origins on the barren southeastern slope overlooking Lake Neusiedl. Rooted in quartz, it develops aromas of herbal meadow and stone fruit, which enliven the light-footed character of the wine.*

## CHARDONNAY | 2023

Weingut Gesellmann | Deutschkreutz | Burgenland  
BIO | Trocken | 13 Vol.%

8 | 48

Ein knackiger Chardonnay in klassisch österreichischer Stilistik. Mit fruchtigen Aromen, feinem Säurespiel und apertem Abgang. Handverlesen und spontanvergoren, präsentiert sich der Wein mit würzigen Aromen von gelben und tropischen Früchten. Am Gaumen elegant und geschmeidig, mit einem Hauch von gelber Tropenfrucht und einer trinkanimierenden Säure.

*A crisp Chardonnay in a classic Austrian style. With fruity aromas, fine acidity and a distinctive finish. Hand-picked and spontaneously fermented, the wine presents itself with spicy aromas of yellow and tropical fruits. Elegant and supple on the palate, with a hint of yellow tropical fruit and an acidity that encourages drinking.*

## GELBER MUSKATELLER | 2023

Weingut Taferner | Göttlesbrunn | Burgenland  
BIO | Trocken | 11.5 Vol.%

- | 51

Eine wahrhaftige Fruchtbombe und gleichzeitig eleganter Speisenbegleiter. In der Nase Holunderblüten und Zitronenzeste. Wunderbar traubig und zugänglich. Am Gaumen klassische Muskatellerfrucht, Papaya und etwas Grapefruit. Lebendige und saftig-pikante Säure, trinkanimierend und sehr harmonisch.

*A true fruit bomb and at the same time an elegant accompaniment to meals. Elderflower and lemon zest on the nose. Wonderfully grapey and approachable. On the palate, classic muscat fruit, papaya and some grapefruit. Lively and juicy, spicy acidity and very harmonious.*

## SAUVIGNON BLANC WIELITSCH KAPELLE | 2023

Weingut Potzinger | Südsteiermark | Steiermark  
Trocken | 13 Vol.%

10.50 | 63

Mittleres Goldgelb, Silberreflexe. Nuancen von Rosa Grapefruit, Guaven und weißem Pfirsich, etwas Cassis, einladende mineralische Nuancen. Saftig, elegant, straff, lebendiger Säurebogen, weißer Pfirsich, zarte Fruchtsüße, gut anhaftend, bereits entwickelt, ein vielseitiger Speisenbegleiter mit Potenzial.

*Medium golden yellow, silver reflections. Nuances of pink grapefruit, guava and white peach, some cassis, inviting mineral nuances. Juicy, elegant, taut, lively acidity, white peach, delicate fruit sweetness, well adherent, already developed, a versatile food companion with potential.*

## RIESLING RIED ZÖBINGER HEILIGENSTEIN 1<sup>ÖTW</sup> DAC | 2022

Weingut Alwin Jurtschitsch | Kamptal | Niederösterreich  
BIO | Trocken | 13 Vol.%

- | 90

Eine der besten österreichischen Lagen für Riesling. Handgelesen, biologisch bewirtschaftet und einzigartig gekeltert. In der Nase überzeugt er mit Orangenschalen, Granny Smith Apfel und einer dezenten Exotik nach Yuzu und Mandarine, Feuerstein und Minze. Am Gaumen dann die straffe Säurestruktur, würzig, kompakt, jugendlich und vibrierend. Voller Genuss und großartige Länge im Abgang.

*One of the best Austrian locations for Riesling. Hand-picked, organically farmed and uniquely pressed. On the nose it impresses with orange peel, Granny Smith apple and a subtle exotic note of yuzu and mandarin, flint and mint. On the palate there is a tight acid structure, spicy, compact, youthful and vibrant. Full of enjoyment and great length in the finish.*

## GRÜNER VELTLINER MX ALTE REBEN GROBE RESERVE | 2019

Weingut Taubenschuss | Poysdorf | Niederösterreich  
Trocken | 13.5 Vol.%

- | 120

Ein großartiges Grüner Veltliner Monument von mehr als 60 Jahre alten Reben, gereift über 36 Monate im großen Holzfass. Im Glas besticht der Wein mit intensivem Gold-Gelb. In der Nase Pfeffer, Vanille und zarte Frucht nuances. Am Gaumen dann kräftig und elegant zugleich. Vollmundig mit wunderbarem Säurespiel. Würzig, dicht mit langem Abgang.

*A great Grüner Veltliner monument from old vines, matured for over 36 months in large wooden barrels. In the glass, the wine impresses with an intense golden yellow. Pepper, vanilla and delicate fruit nuances on the nose. Strong and elegant at the same time on the palate. Full-bodied with wonderful acidity. Spicy, dense with a long finish.*

# ROTWEIN | REDWINE

## ZWEIGELT CLASSIC | 2022

Weingut Wellanschitz | Neckenmarkt | Burgenland  
Trocken | 13 Vol.%

7 | 42

Im Glas kräftiges Rubingranat mit violetten Reflexen. In der Nase zarte Würze, dunkles Beerenkonfit, feine Herzkirsche, attraktives Bukett. Am Gaumen saftig, elegant, frische Struktur, angenehm eingebundenes Tannin und feine Brombeerfrucht im Abgang.

*Strong ruby garnet with violet reflections in the glass. Delicate spice on the nose, dark berry confit, fine cherries, attractive bouquet. Juicy on the palate, elegant, fresh structure, pleasantly integrated tannins and fine blackberry fruit on the finish.*

## CUVÉE 50.50 | 2022

Weingut Silvia Heinrich | Deutschkreutz | Burgenland  
Trocken | 13 Vol.%

- | 45

Diese exklusive Cuvée aus Blaufränkisch und Merlot präsentiert sich in der Nase wie auch am Gaumen mit würzigen Aromen, dunklen Beeren und etwas Holz. Die samtigen und unterstützenden Tannine sorgen für ein harmonisches und vollmundiges Erlebnis.

*This exclusive cuvée of Blaufränkisch and Merlot presents itself on the nose and on the palate with spicy aromas, dark berries and some wood. The velvety and supportive tannins ensure a harmonious and full-bodied experience.*

## BLAUFRÄNKISCH KALK&SCHIEFER | 2022

Weingut Anita & Hans Nittnaus | Gols | Burgenland  
BIO | Trocken | 13 Vol.%

8.50 | 51

Die Trauben für diesen reinsortigen Blaufränkisch stammen aus biodynamisch bewirtschafteten, von Kalk und Schiefer geprägten Weingärten. Intensives Rubinrot im Glas, feine Frucht, zart würzig und mineralisch in der Nase. Am Gaumen lebhaft und spannend, lang, mit schönem Fruchtausklang.

*The grapes for this pure Blaufränkisch come from biodynamic cultivated vineyards characterized by lime and slate. Intense ruby red in the glass, fine fruit, delicately spicy and mineral on the nose. Lively and exciting on the palate, long, with a beautiful fruity finish.*

## SPÄTBURGUNDER | 2022

Weingut Josef Hornstein | Bayerischer Bodensee | Deutschland  
Trocken | 12.5 Vol.%

- | 51

Ein feiner delikater und vollmundiger Spätburgunder (Pinot Noir) vom Bayerischen Bodensee. Dicht gepackt mit spielerischer Würze. Weiche Tannine und eine ausbalancierte Säure machen diesen leichten Rotwein zu einem delikaten Genuss.

*A fine, delicate and full-bodied Pinot Noir from Bavarian Lake Constance. Densely packed with playful spice. Soft tannins and a balanced acidity make this light red wine a delicate pleasure.*

## MERLOT RESERVE | 2022

Weingut Leo Aumann | Thermenregion | Niederösterreich  
Trocken | 14 Vol.%

8.50 | 51

12 Monate Ausbau in Fässern aus französischer Eiche ergeben einen runden, würzigen, harmonischen Merlot mit dunkelroter Farbe. Am Gaumen dicht und gehaltvoll, dunkle Beerenaromen und würzig mit fruchtigen Röstaromen. Sehr gut eingebundene Holzaromatik abgerundet mit harmonischer Säure.

*One year of aging in French oak barrels result in a round, spicy, harmonious Merlot with a dark red color. Dense and rich on the palate, dark berry aromas and spicy with fruity roasted aromas. Very well integrated wood aromas and a harmonious acidity.*

## BORDEAUX CABERN | 2021

Chateau Capbern | Bordeaux St.-Estèphe | Frankreich  
Trocken | 13 Vol.%

19 | 114

Das Chateau Capbern ist das zweite Weingut von Calon Ségur. Dieser herrliche Bordeaux aus Cabernet Sauvignon (70%), Merlot (28%) und Petit Verdot (2%) besticht in der Nase mit feinen rotbeerigen Nuancen, schwarzen Kirschen, Cassisfrucht mit Brombeere, etwas Lakritze. Am Gaumen saftig, Cassis, schwarze Kirschen, Holzkohle und eine ganz zart angedeutete Süße aus reifen Cabernet Trauben. Das Tannin ist präsent, aber gut eingebunden, der Säurebogen animierend frisch. Ein Wein mit großer Harmonie, der sich von Schluck zu Schluck weiter entfaltet.

*Chateau Capbern is Calon Ségur's second winery. This wonderful Bordeaux made from Cabernet Sauvignon (70%), Merlot (28%) and Petit Verdot (2%) impresses on the nose with fine red berry nuances, black cherries, cassis fruit with blackberries, some licorice. Juicy on the palate, cassis, black cherries, charcoal and a very delicate hint of sweetness from ripe Cabernet grapes. The tannin is present but well integrated, the acidity is stimulatingly fresh. A wine with great harmony that continues to develop from sip to sip.*

# SANKT LAURENT RIED HOLZSPUR RESERVE | 2021

Burgundermacher Weingut Johann Gisberg | Thermenregion | Niederösterreich -| 125  
Trocken | 13 Vol.%

Das Weingut Gisberg hat sich den Burgundersorten Pinot Noir und Sankt Laurent verschrieben. Das merkt man hier eindeutig; in der Nase Aromen von dunklen Waldbeeren und Weichseln. Am Gaumen sortentypisch würzig, fruchtig, elegant mit einer feinen und vibrierenden Säure. Das Tannin ist weich und fein eingebunden, im Abgang angenehme Holznoten, Vanille und Nougat.

*The Gisberg winery is dedicated to the Burgundy varieties Pinot Noir and Sankt Laurent. Aromas of dark wild berries and sour cherries on the nose. On the palate, typical of the variety, spicy, fruity, elegant with a fine and vibrant acidity. The tannin is soft and finely integrated, with pleasant wood notes, vanilla and nougat in the finish.*